



AGENCE DU LITTORAL

SAINTE-JEAN-CAP-FERRAT

250 m²

Réf. V80

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa contemporaine dessinée pour maximiser la vue mer de toutes les pièces, située sur les hauteurs de la péninsule avec une superbe vue et une exposition Sud Est. Salon avec une cheminée et vue mer ouvrant sur une grande terrasse ombragée. Salle à manger spacieuse et lumineuse. Cuisine équipée ouvrant sur une petite terrasse. Deux chambres avec deux lits simples et salle de bain en suite, deux chambres avec lits doubles et salle de bain en suite, une chambre avec un lit double et salle de bain en suite. Chaque chambre dispose de l'air conditionné. Au sommet de la villa, la piscine (15x15 ...

Brand new contemporary villa, designed to maximise the views from all areas; located on the heights of the peninsula, with sea view and facing South East. Living-room with a fireplace and sea view thanks to sliding bay windows opening onto a big shady terrace. Lightly and spacious dining-room. Kitchen opening onto a little terrace (dining area) 2 bedrooms with twin beds and with full bathrooms en suite, 2 bedrooms with double beds and with full bathrooms en suite, 1 bedroom with double bed and with full bathrooms en suite, Each bedroom is equipped with air condition unit. Swimming pool (15x5 sqm) ...

AGENCE DU LITTORAL

10, rue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

